
COMISSÃO COORDENADORA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE FÍSICA  

 

Acta da reunião 10/05 

 

0. Introdução 

• A décima reunião de 2005 da Comissão Coordenadora do Conselho do Departamento de Física 

(CCCDF) realizou-se pelas 16 horas, do dia 12 de Maio, na Sala de Reuniões do Departamento 

de Física, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1.  Apreciação das actas das reuniões anteriores 

2.  Informações 

3. Plano de contratação de Professores Convidados a X≠0 % 

4. Ocupação dos laboratórios de ensino 

5. Sala de alunos 

6. Bolonha 

7. Perguntas sobre Físicas Básicas no FENIX 
 

• Os Professores Carlos Varandas, José Luís Martins, Jorge Dias de Deus, Jorge Romão, Teresa 

Peña, Pedro Bicudo, Bernardo Brotas de Carvalho, Luís Oliveira e Silva, Luís Lemos Alves, 

António Ferraz e Mário Pimenta, participaram nesta reunião. 

• A Prof. Isabel Cabaço justificou a sua ausência. 

• O Prof. Horácio Fernandes participou na discussão do ponto 7 da Ordem de Trabalhos.  

 

1. Apreciação da acta da reunião anterior 

• A CCCDF aprovou a acta da sua reunião de 28 de Abril, com uma alteração proposta por Luís 

Lemos Alves. 

 

2. Informações 

• Jorge Dias de Deus informou sobre as decisões da reunião da véspera da Comissão 

Coordenadora do Conselho Científico: o Programa de Pós-Graduação em Engenharia 

Biomédica e o Protocolo com a Universidade de Udine foram aprovados. Contudo, houve uma 

alteração importante neste Protocolo: a co-atribuição de graus de doutoramento não foi 

aprovada. 

• Luís Lemos Alves deu informações sobre o início do processo de Acreditação pela Ordem dos 

Engenheiros da Licenciatura em Engenharia Física Tecnológica. 
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3. Plano de Contratação de Professores Convidados 

• A CCCDF aprovou o Plano de Contratação de Professores Convidados e linhas de orientação 

para os Representantes do DF na CCCC sobre possíveis propostas alternativas. 

 

4. Ocupação dos Laboratórios de Ensino 

• A CCCDF tomou conhecimento das respostas dos Profs. Manuel Alves Marques, João 

Figueirinhas, Isabel Cabaço, Sérgio Ramos e Paula Bordalo ao pedido de sugestões conducentes 

ao aumento da taxa de ocupação dos Laboratórios de Ensino, situados na cave do Pavilhão 

Central. 

• A CCCDF continuou a discussão da forma de aumentar a taxa de ocupação atrás referida. 

• No final da discussão deste ponto da Ordem de Trabalhos, a CCCDF mandatou os Profs. Carlos 

Varandas, José Luís Martins e Pedro Sebastião para apresentarem uma proposta na próxima 

reunião da CCCDF. 

 

5. Sala de alunos 

• A CCCDF aprovou uma proposta dos alunos, para alargamento do horário de utilização da Sala 

de Alunos. 

 

6. Bolonha 

• Jorge Romão deu informações sobre o andamento dos trabalhos da Comissão nomeada pelo 

Presidente do IST. 

• A CCCDF discutiu um documento elaborado pelo Prof. Jorge Romão sobre o Ensino da Física 

no IST e mandatou o autor para introduzir as alterações na versão final a enviar à Comissão. 

 

7. Perguntas sobre Físicas Básicas no FENIX 

• Horácio Fernandes apresentou um Projecto do GAEL financiado pelo Conselho Directivo do 

IST, sobre a elaboração de perguntas sobre as matérias das Físicas Básicas. 

• Vários membros da CCCDF manifestaram a sua opinião sobre esta iniciativa e relataram 

experiências anteriores quer em Projectos semelhantes quer nos contactos com o GAEL. 

• A CCCDF adiou a sua decisão sobre este Projecto para a sua próxima reunião. 
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